

5年生

○自然教室

自然教室で鈴鹿青少年の森へ行ってきました。3年越しの実施です。日帰りではありましたが、学年でのドッジボール大会、伊勢型紙でのうちわづくり、キャンプファイヤーなど、貴重な体験をすることができました。5年生みんなで自然教室を成功させようと、クラスの枠を超えて協力し合う姿がとても印象的でした。この1日を通して絆が深まりました！



○稲刈り & 飯盒炊爨

田植えをした稲が育ち収穫しました。引き続きたくさんの方々に協力いただき、3年ぶりの稲刈り体験を実施することができました。

「鎌でギコギコ削るのではなく、スパッと切り取る」

最初は不慣れでしたが、回数を重ねるうちにだんだんと上手になってきました。また田植えと同様に、機械刈りの様子も間近で見て、その便利さを学ぶことができました。

そして収穫したお米を使って飯盒炊爨をしました。こちらもまた、たくさんの方々に協力いただきました！本当にありがとうございました！子どもたちは火をつけることから苦勞しましたが、協力して炊きあげたご飯は格別のおいしさだったようです。

○社会見学

上野城、忍者屋敷、モクモクファームへ行ってきました。

上野城と忍者屋敷では、三重の歴史や文化について学んできました。案内して下さった忍者の方の動きにはみんなびっくりでした！

モクモクファームではウインナーづくり体験をしてきました。ウインナーは、腸の膜の中にお肉を詰め込んで蒸しているんです。初めて知った驚きと、体験の楽しさの中で、命への感謝の気持ちも改めて感じました。

